
CONSELHO ESTADUAL DE RECURSOS HÍDRICOS - CERHI-RJ 

AJUDA MEMÓRIA DA 30ª REUNIÃO DO GT FUNDRHI 

Data: 14/12/2021 - Hora: 14h00min 

Local: Videoconferência. 

 

 

                  Aprovada em 12/07/2022. 
 

Pauta da reunião: 

1 – Aprovação da pauta;  

2 – Aprovação das minutas das memórias da 28ª e 29ª R.O. GT FUNDRHI; 

3 – Informe do INEA e Delegatárias quanto ao andamento da solicitação dos recursos 

das próximas parcelas do GT FUNDRHI; (INEA, AGEVAP e CILSJ); 

4 – Informes gerais.  

Coordenador(a): 

 Lícius de Sá Freire  

Relator(a): 

 Fernanda Scudino/Ronald Miranda  

 
Adriana Saad/Thiago Cardoso 

 

Participantes: 

 Adriana Saad CILSJ (Suplente) 

 
Beatriz do Couto e Silva PGE-RJ (Titular) 

 
Christianne Bernardo da Silva CBH BG (Titular) 

 
Friedrich Wihelm Herms UERJ (Titular) 

 
Giovana dos Santos Itaboraí SEFAZ (Titular) 

 
Licius Sá CBH R2R (Titular) 

 
Marcelo Crespi INEA (Titular) 

 
Marcio Ferreira Aguiar ACERDAT (Suplente) 

 
Vera Lúcia Teixeira CBH MPS (Titular) 

 
Mayná Coutinho Morais CEDAE (Titular) 

 
Karina de Moura Costa Alencar ABES (Titular) 

 
Markus Stephan Steinmetz ADEFIMPA (Suplente) 

 
Leonardo Lopes APEDEMA (Titular) 
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Participantes: 

 Eloisa Elena Torres IBG (Suplente) 

 
José Alexandre Maximino Mota MPRJ (Titular) 

Convidados: 

 Ronald Souza Miranda Oliveira Costa AGEVAP 

 
Caio Senise MPRJ 

AJUDA MEMÓRIA 

Para facilitar a visualização, os números nos parágrafos correspondem aos números dos 

itens de pauta. 

1. O item foi aprovado, sendo informado que será colocado para aprovação apenas a 

ajuda de memória da 28ª Reunião Ordinária. 

2. O item foi aprovado, ressaltando a aprovação da 28ª Reunião, sem considerações. 

3. A Sra. Adriana Saad, informou que a delegatária está aguardando a solução quanto 

a conta reserva. 

3. O Sr. Ronald Miranda, justificou a ausência da Diretora Executiva da AGEVAP. 

Informou que foi recebido, conforme encaminhamento desde GT, o Ofício INEA - 

Of. INEA/DIRSEQ SEI Nº 86, referente ao projeto do CBH Guandu que está sendo 

executado pelo INEA. 

3. O Sr. Friedrich Wihelm Herms ressaltou a importância de o INEA providencie a 

retirada do recurso da conta do FUNDRHI para o INEA, evitando assim, a 

desvinculação dos 30% do recurso. 

3. O Sr. Lícius Freire realizou a leitura do ofício recebido pela AGEVAP. 

3. O Sr. Marcelo Crespi informou que do recurso destinado pelo CBH Guandu ao 

projeto que está sendo executado pelo INEA, já houve um repasse de 

aproximadamente R$ 21 milhões, diretamente para a empresa contratada, no dia 

29/11/2021. 

3. A Sra. Giovana Itaboraí, ressaltou que a SEFAZ faz a liberação do limite de saque 
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 para o INEA, cabendo este órgão a execução direta. 

3. O Sr. José Alexandre Maximino Mota, solicitou que se registrasse na presente ajuda 

de memória, que o Ministério Público se abstém de qualquer questão referente aos 

recursos desde projeto do CBH Guandu, pois há questionamento por parte do grupo 

que este representa, quanto a legalidade e questões improbidade administrativa deste 

projeto. Ressaltou ainda a necessidade de a CEDAE esclarecer a questão de a UTR 

apresentar ou não as licenças prévia e de instalação, sendo que 

há dados atualizados quanto a esta UTR não apresentar atualmente as licenças. 

3. O Sr. Marcelo Crespi ressaltou que toda documentação referente a conta reserva foi 

recebida, sendo que já foi dado o devido tramite interno no INEA, estando a 

documentação neste momento, no setor Financeiro. Informou ainda, que acredita que 

o dia 17/12/2021, a documentação deverá se encaminhada para a SEFAZ 

realizar o pagamento, podendo o pagamento acontecer às delegatárias 

aproximadamente no dia 21/12/2021. 

4. O Sr. José Alexandre Maximino Mota, questionou quanto de recurso ainda restava 

para finalizar os repasses previstos na discussão deste GT. 

4. O Sr. Marcelo Crespi informou que faltam aproximadamente R$ 70 milhões do 

valor previsto para repasse aos projetos definidos pelos Comitês. 

  
Encaminhamentos: 

 

1. Não houve. 

  
E nada mais havendo a tratar, esta reunião foi concluída às 15:25h 
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